

Le Venezuela ratifie que le dialogue est la voie à suivre



La Havane, 12 nov. (RHC)- Le président de l'Assemblée nationale du Venezuela, Jorge Rodríguez, a ratifié vendredi que le dialogue est la voie à suivre pour le pays, en rendant compte de sa participation au 5e Forum de Paris sur la Paix.

Sur son compte Twitter, le chef du parlement a souligné qu'en tant que représentant du gouvernement, "nous sommes convaincus" que la voie à suivre pour la République bolivarienne est le dialogue, "la suspension de toutes les sanctions illégales et le respect de la Constitution".

La veille, le président Nicolas Maduro avait annoncé l'arrivée de Jorge Rodríguez à Paris, où il doit rencontrer le président Emmanuel Macron, "pour parler de paix", a déclaré le chef de l'État lors de l'inauguration du 18e Salon international du livre du Venezuela.

Le forum, qui a entamé vendredi sa cinquième édition dans la capitale parisienne, accueille des personnalités du monde entier, abordera des questions telles que le changement climatique, les conflits et la cybercriminalité, et aura pour la première fois l'Amérique latine comme protagoniste, selon les organisateurs.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/304748-le-venezuela-ratifie-que-le-dialogue-est-la-voie-a-suivre>



Radio Habana Cuba